

Mysteriöser Brand in Tiefgarage

Ein ebenso mysteriöser wie spektakulärer Brand in einer Tiefgarage in Auwiesen beschäftigt die Polizei in Linz. Ein Auto mit gestohlenen Kennzeichen brannte in der Nacht auf Mittwoch völlig aus. Der Besitzer wird noch gesucht.

Ein Bewohner entdeckte kurz nach Mitternacht den Brand und schlug sofort Alarm. Dichter, dunkler Rauch vernebelt den Himmel. Zwei Atemschutztrupps der Berufsfeuerwehr Linz tasten sich langsam an den Brandherd in der Tiefgarage einer Wohnsiedlung in Linz-Auwiesen heran.



Foto/Grafik: foto-kerschi.at

Einsatzleiter Andreas Ilk spricht im Interview mit dem ORF Oberösterreich von einem extrem schwierigen Einsatz für die Atemschutztrupps, weil sie „durch eine schwarze Mauer aus Rauch“ in die Tiefgarage gehen mussten: „Man sieht de facto nicht einmal die eigenen Zehen.“ Die Feuerwehrleute konnten sich nur an den Geräuschen in der Tiefgarage orientieren und mussten sich „über mehrere Ecken hinweg“ bis zum Brandherd, einem brennenden Auto, durcharbeiten.



Foto/Grafik: foto-kerschi.at

Der Audi A6 brannte völlig aus

Binnen kürzester Zeit waren auch mehrere Wohnungen über der Tiefgarage stark verrauchert. 20 Bewohner mussten in Sicherheit gebracht werden. Das Feuer konnte rasch gelöscht werden. Einsatzleiter Ilk sprach von einem Glück für die Feuerwehr und die Bewohner, weil die Stellplätze

rund um das brennende Auto frei waren: „Wenn die Plätze von anderen Pkws besetzt gewesen wären, hätte sich der Brand weiter ausgebreitet.“



Foto/Grafik: foto-kerschi.at

Das Auto ist nur noch Schrott. Ein Brandermittler der Polizei wird das Wrack am Mittwoch gründlich unter die Lupe nehmen. Derzeit kann weder Brandstiftung noch ein Defekt ausgeschlossen werden. An dem Wagen waren gestohlene Kennzeichen montiert. Der Besitzer des Audi A6 konnte noch nicht ausgeforscht werden.

Publiziert am 18.06.2014